

Résumé

La dyslexie, qui appartient aux troubles de l'apprentissage, est une problématique qui devrait être connue par tout le monde. Elle concerne d'abord les enfants, mais aussi les adultes. Dans ce travail nous nous référons à un public très vaste, comprenant les parents des enfants dyslexiques, les enseignants, mais aussi les écoles. Nous verrons que plus la dyslexie est repérée tôt, mieux ce sera pour l'enfant qui en est atteint. De plus, il existe plusieurs types de dyslexies et de prise en charge. De même, plusieurs troubles sont associés à la dyslexie, voire des symptômes comme l'hyperactivité, des difficultés de concentration, etc. Notre travail, met en évidence l'importance de l'entourage comme moyen de repérage mais aussi de soutien donné par les parents et par les enseignants à l'école. A travers des entretiens, on accédera à l'expérience d'une fille dyslexique, ainsi que de ses parents qui ont lutté pour qu'elle ait des aides en plus à l'école. On lira aussi l'expérience d'une étudiante en formation à la HEP qui nous donnera son avis à propos des cours sur la dyslexie. Enfin, une enseignante qui a eu plusieurs élèves dyslexiques en classe présentera les stratégies qu'elle a mises en place pour aider les élèves à surmonter ce trouble.